
[令和 5 年度 6 月度保護者会議事録] 

 

日時：令和 5 年 6 月 3 日（土）17:05-18:00 場所：太尾第二学童 

＊できる限り Zoom のカメラを ON にして参加お願いします。（無理はしなくて良いです！） 

＊質問や意見などあれば、チャットでも良いのでどんどん言って下さい。 

 

配布資料： ※事前にらくらくで配信 

6 月保護者会資料 

① 保育ニュース２０２３・6 

② 20230603 キャンプ保護者会配布資料（6 月）01 

③ ふるさと祭りの連絡 

④ 2023_新入生歓迎会会計報告 

⑤ 2022 年度保護者会会計報告及び 2023 年度予算案 

 

6 月保護者会：  
 ■新メンバー紹介 

  ・森川まいさん（5 年）：以前在籍。ご本人の希望があり、復帰。 

 

1） 保育報告（高柳さん） 

※事前資料①参照 

・昨日 6/2 の外出（科学未来館）について 

 引率の保護者の方、ご協力ありがとうございました。 

  岩田さん：雨で大変でしたが、楽しめました。 

  菊池さん：3 年生が下の学年の子をよく見てくれていた。 

  ⼭⻄さん：おもしろい所だった。また⾏ってみたい。 

  佐々さん：5 年男子みんなやんちゃ。うちだけでなかった。 

  豊島さん：大きな事故はなくて良かった。 

  今嶋さん：子供たちのコミュニュケーションの力が高いと感じた。 

  谷田部さん：中が広いので駆け回れていた。 

  島田さん：楽しい場所だった。⾏けて良かった。 

  谷さん：電車で酔ってしまった女の子がいたが、女の子たちが囲んで笑わせて 

紛らわせてくれていた。 



 

 

2） 運営会計の交代について（谷さん） 

   ・木村さんが引っ越しの為、退所予定。→7 月以降、津江さんと伊澤さんへ引き継ぎ。 

   ・まつり担当は津江さん抜ける為、二人体制へ。 

 

 3） 来年度役員について（谷さん） 

   ・1 年生が 5 名のみの為、他学年にも協力して頂く予定。 

   ・検討委員会で協議して決めていく。（委員⻑は前会⻑の⾜助さん） 

     

 4） キャンプについて（伊澤さん） 

※事前資料②参照 

・第二回のアンケート実施予定。6/11（日）締切。 

・備品の貸出はまだ募集しているので、上記アンケートで回答して下さい。 

・7 月の保護者会で、しおりの暫定版・ロッジの写真など紹介予定。 

・夕食作り、3 年以上はお手伝い。自宅でピーラーなど練習しておく。 

 

 5） ふるさとまつりについて（岩田さん、谷さん） 

   ※事前資料③参照 

   ふるさと祭りについての共有、経緯について（谷さん） 

    収益は学童に入らない。学校のファンドへ。 

    児童の参加も無し。 

   ⇒では参加する意味は？ 

『小学校はお金がない』ので、地域の方が太尾ファンドを立ち上げた。 

    太尾の地域は PTA だけでなく、地域の方からもお金を集められるのが特徴。 

    そのお金で子供の教育の環境が整えられている。 

    学童としては、地域の一員として、まつりに参加。その為、保護者が主体で参加している。 

 

   ・実⾏委員会報告（津江さん） 

    児童にも参加してほしい。保護者だけでなくても、という感じであった。 

    

   ・出店内容についての意見 

‐他の参加団体は殆ど飲食。 



‐白樺で焼き鳥余っている。150 本。それを買い取ってくれないかという話もある。 

‐飲食の方がファンドへお金を入れられるのでは。 

‐飲食は売れ残りの心配。薄利多売になる。 

‐利幅が良いのはゲーム。というのを聞いたことはある。 

‐やきとりは学童まつりでやっているので、同じは芸がないなという感じもある。 

‐学童まつりでできないことをふるさとまつりでやるのも良い。 

‐飲食をやるのであれば、意外なものを出してみても。以前は流しそうめん。 

‐子供のためなのか、保護者のためなのか。子供が主体であれば衛生面で飲食は難しい。 

‐そこまで参加人数は多くならない。10 数人。 

‐利幅は食べ物の方が出る。 

‐ただ去年ゲームのみでも利益は出た。（どこも 100 円設定で高かった） 

‐全て飲食でなくても良いかもとは思う。 

‐梅まつりの時、子供がゲーム何回も周って楽しんでいた。昔の学童の迷路も楽しかった。 

‐利益を出すということであれば、プレゼントなしで遊べるだけでも良い。 

‐低学年もやりたがっている。参加できる機会があっても良い。 

‐食べるのは限界があるので、ゲームで楽しめるのも。 

‐ゲームの場合、スペースの問題もある。 

‐手作りの輪ゴム射的は回転悪い。並んでしまう。「王様のブランチ」の手裏剣なら良いかも。 

 

⇒意見持ち帰って、イベント係で決めてもらう。 

 方向性はゲームで。 

 

 6） 学童まつりについて（今泉さん） 

   ・アンケート結果報告 

   ・委員会に参加してくれる方、今後募集予定 

 

 7） 新入生歓迎冊子について（古川） 

   ・数日で内容発信予定 

 

 8） 新入生歓迎会の会計報告（島田さん） 

※事前資料④参照 

   ・受付の効率化、弁当の数など反省点あり。次へ活かせれば。 

 



9） 運営委員会・検討委員会・保護者会・役員会について（谷さん） 

   ※7 月の保護者会へ繰越 

 

 10） その他 

   ・川崎ゆめパーク再計画。7/8（土）に決定。 

     学童のイベントではなく、現地集合での開催。（学童の費用を使わない） 

     人数把握の為アンケート実施予定。 

     保険は効かない。 

     土曜保育の場合は一緒に連れて⾏く。 

     近隣店舗に駐車可能。 

     雨天の場合は翌週予備日。 

 

   ・アルバイト募集 

     現状だと夏休みが非常に厳しい。 

     チラシで掲示板に貼るのが効果的。マンションの掲示板が特に良い。 

     候補になるところを選定してお願いする予定。 

     ⇒自宅マンションに貼ってくれるという方は連絡下さい。 

      

    ・谷さんより重要な話 

      児童からアルバイトさんに対して、精神的に傷つけるような態度があると聞いている。 

自身のことでなくても、お子さんへ話をしてもらいたい。 

学童全体で防いでいけるように。 

    

【実例】 

   アイロンビーズを焼く時に「失敗すんなよ」 

   公園へ⾏く時に「危ないよ」と注意すると、「私やらないし」 

   大人に向かって「お前」 

大学生のバイトさんでないと、「今日ハズレだな」 

 

集団になるとヒートアップするのではなく、やめるよう注意できる関係に。 

（機嫌が悪いと乗ってしまったり、立場の強い子には言えなかったり） 

 

    ・学童の前の車庫入れで車が動いて危ない場面あり。 



 

    ・保護者会会計より（若月さん） 

      臨時総会の通り、キッザニアのバス代を出すため変更。 

      支出については後日報告。 

 

 

以上 


